



## Principales bancos privados del país reportan aumento en sus utilidades a noviembre

■ Banco Santander incrementó en 75,6% sus ganancias en comparación con el mismo período del año anterior.

Positivos rendimientos presentaron los principales bancos privados del país en noviembre. Santander, Banco de Chile, Itaú, Bci y Scotiabank publicaron sus resultados preliminares correspondientes a dicho mes de 2024.

El banco que registró un mayor aumento en sus utilidades en comparación al año anterior fue Santander, que alcanzó los

\$ 774.189 millones al noveno mes del año.

Esta cifra representó un incremento de 75,6% frente a los resultados obtenidos en el mismo período de 2023, cuando informó \$ 440.734 millones en utilidades.

Bci reportó ganancias consolidadas de \$745.892 millones. Con esto, el banco ligado a la familia Yarur alcanzó un aumento de 20% en comparación al mismo mes de 2023, cuando anotó \$ 618.434 millones.

En tanto, Scotiabank acumuló utilidades de \$ 416.393, lo que significó un aumento de 17% en relación al mismo lapso del año anterior, en el que había alcanzado los \$ 371.308 millones.

Banco Itaú, a su vez, incrementó en 5% sus utilidades e informó \$ 345.384 millones en ganancias a noviembre.

El banco que no registró un aumento significativo en relación con el año anterior, pero

mantuvo el liderazgo del sector en cuanto a la generación de utilidades fue Banco de Chile.

La entidad controlada por el grupo Luksic y Citibank informó que sus ganancias llegaron a \$ 1.116.444 millones, consignando una variación positiva de 1,7% respecto a noviembre de 2023, mes en el que había consignado \$ 1.097.619 millones.

**\$ 774**  
 MIL MILLONES  
 ACUMULÓ SANTANDER EN GANANCIAS